

Pressemitteilung



## – Das Beatboxmusical

**Ort:** Maschinenhaus in der Kulturbrauerei, Knaackstr. 97, 10435 Berlin

**Organisation:** Yvonne Klehr | 030-443 15 120 | [klehr@kesselhaus-berlin.de](mailto:klehr@kesselhaus-berlin.de)

**Pressearbeit:** Johannes Martin | 030-443 15 165 | [martin@kesselhaus-berlin.de](mailto:martin@kesselhaus-berlin.de)

### razzz – Das Beatboxmusical

**Altersempfehlung:** Ab 13 Jahren

**Dauer:** 120 Minuten

**Eintritt:** VVK: 16/20 Euro (zzgl. Gebühr) | AK 19/25 Euro (Ermäßigung für Kinder bis 12 Jahre)

**Beginn:** 20.00 Uhr

### Theater, Comedy und Beatbox - eine rasante Großstadtgeschichte

Razz Das Beatboxmusical ist das erste Musical der Welt, dessen Sounds und Songs einzig und allein mit dem Mund gemacht sind.

Ein Tanz zwischen Realität und Fantasie; ein Großstadtmärchen, wie es jeder so oder so ähnlich erleben kann. Die vierköpfige Besetzung schlüpft in die verschiedensten Rollen und ist gleichzeitig die Musicalband. Hier gibt's eine ganze Menge für die Augen und auf die Ohren!

Musik vom Feinsten, schräger als ein Comic, alles live. Alles Razz. *Die vier Beatboxer machen aus von uns kaum mehr wahr genommenen Alltäglichkeiten kleine Kunstwerke. Sie bieten uns überraschende Einblicke auf gewohnheitsmäßige Routine und außergewöhnliche Ereignisse, die sie mit Humor, manchmal feiner Ironie, dann wieder derbem Witz zeichnen. Begleitet von zeitweise orchestralen Soundkompositionen, pointierten Songarrangements von Rock und Jazz bis zu Hip Hop und Elektropunk zeigen die herausragenden Musiker in einer der zzt. innovativsten Inszenierungen eine Spielfreude und professionelle Beherrschung ihrer Kunst, die die Zuschauer mitreißt und begeistert.*

### Links

[www.razzz.de/razzz-das-beatboxmusical](http://www.razzz.de/razzz-das-beatboxmusical)

### Facebook

[www.facebook.com/razzzbeatbox](http://www.facebook.com/razzzbeatbox)



Foto: Norman Behrendt; Header: wienberlin